

秋の全国交通安全運動実施！

～各種キャンペーン・シルバードライビングスクール等を実施～



9月18日、水俣警察署前で交通マナーアップキャンペーンが行われました。これは、交通安全運動の周知徹底と運転者の交通安全の意識高揚を図るために行われたもので、当日は、津南保育園児などが運転手に対し、啓発用のチラシを配布し、交通安全の意識高揚とシートベルト、チャイルドシートの着用の徹底を呼びかけました。



9月25日、町内業者によるカーブミラーなど交通安全施設の点検及び清掃が行なわれました。参加された業者は次のとおりです。
坂口建設、鳥居自動車整備工場、豊崎建設、松本医院、大富建設、肥薩瓦、村上建設、南興建設、新立産業、野崎土木、平国野崎建
設、むつみ交通、太陽生コンクリート、諫山産業、農協（順不同）。ご協力ありがとうございました！



9月30日、水俣自動車学校で老人クラブ連合会などの参加によるシルバードライビングスクールが開かれました。これは、年々増加傾向にある高齢者の交通事故防止等を目的として実施されたもので、当日は、自動車学校教官のもと、座学をはじめ、自動車運転の実技教習や、自動車の点検方法の説明などの安全運転の向上を促す様々な講習が行われました。

婦人会も参加しました～十三夜行事＆交通安全運動～

桜戸地区の十三夜行事に参加



10月は各地区で親子会などにより十三夜・十五夜などの行事が行われました。桜戸地区では17日、親子会に婦人会も協力してとり飯や豚汁などの郷土料理を作り、綱引きやゲームなどをを行い、楽しいひと時を過しました。

交通安全運動でいさつ運動を実施

9月28日、町の交通安全運動に併せて曙橋付近でいさつ運動を行いました。これは、子育て支援事業の一環として、声を掛けることで、登校中の子ども達に交通安全を促し、元気よく登校してもらいたいと行ったものです。

